



日中のぽかぽかとしたお日さまがより暖かく感じられるほどの朝晩の冷え込み。ますます深まる秋を感じながら、バツヤやねこじゃらしを見つけて自然との触れ合いを楽しんでいる子どもたちです。

運動会を経験し、身体も心もぐーんと成長した子どもたち。鉄棒にぶら下がってみたり、アスレチック、タイヤわたりといった体を動かす遊びに挑戦し、友達と一緒に毎日のびのびと過ごしています。



今月のねらい

- 保育者や友達と言葉のやりとりを楽しむ。
- 落ち葉や木の実など自然物を使って遊び、季節感を味わう。
- お箸に移行するにあたり、スプーンの正しい持ち方を覚える。



くりハーサルにて>

スマイリンピック がんばったね!

・朝、登園してきた子どもたちは、いつもと違う雰囲気、緊張気味の様子。普段通りにできるか心配でしたが、どんぐりマンもかけっこも、力を出し切ってがんばりました。みんなの素敵な姿に金メダルです! たくさんの温かいご声援、ありがとうございました😊



大きくなってきたよ!

~つくって食べる つかって遊ぶ~



・お外に出ると、先月みんなで植えたスティックブロッコリーにすすんで水やりをしてくれる子どもたち。「葉っぱが大きくなってきたね!」と、感じたことを言葉にしながら生長を楽しみにしているようです😊

3歳のお誕生日おめでとう!!



☆たなべ しゅりくん
(20日)

今月の予定・活動

- ・26日 ARINKO 祭
- ・30日 誕生日会
- ☆絵本・・・おおきなかぶ etc
- 製作 ♪まつぼっくり
- あぶくたつた ♪こぎつねこんこん
- お外遊び (砂遊び、遊具 etc)



大好き! ひも通し遊び

・毛糸に3cm位に切ったストローや小さな穴のあいた木の葉などを通して遊びました。小さな穴にひもを通す動作は、手先の発達を促し集中力も高まります。はじめに保育者がやってみせると「やってみたい!」と、興味津々の子どもたち。とても集中して取り組み、完成すると「できたよ!」「かわいいね!」と、大喜びでした😊「もう一回やりた〜い!」と、何本も取り組む子どもいました♡



「がんばっています😊」~お昼寝編~

・ONION クラスになって半年がたち、お昼寝の準備や後片付けをがんばっています。脱いだシューズを揃え、ベッドにタオルを敷きます。そして、お昼寝から起きた後もタオルを畳みます。まだ一人でタオルを畳むことが難しいお友達は、保育者と一緒に行っています😊がんばっている姿をたくさん褒めながら、できることを増やしていきたいと思います。